
（様式第２号）

島本町青少年指導員協議会　要点録

令和５年３月２９日

令和４年度　第１０回島本町青少年指導員協議会

午後７時００分～午後８時３０分

公開の可否

傍聴者数

計  名

（１） 島本町青少年指導員協議会後期研修について（報告）・・・資料１

（２）

（３） 令和４年度島本町青少年指導員協議会活動報告について・・・資料３

（４） 地域における青少年の現状と課題について

（５） その他

配　布　資　料 令和４年度青少年指導員協議会後期研修の結果報告ほか

別紙要点録のとおり

なし

吉 﨑 利 恵

審 議 等 の 内 容

（案件）

会議の議題

出 席 委 員

桺 珠 希花 田 純 子

会 議 の 名 称

会 議 の 開 催 日 時

会 議 の 開 催 場 所 島本町役場　地階　第四会議室

事　　　　務　　　　局

令和５年３月２８日（火）

10

新 矢 章 博 浦 部 裕 之

大阪府青少年指導員連絡協議会第２回研修会について(報告)・・・
資料２

春 名 哲 雄

久 保 敏

中川 美香子

　可・一部不可・
　不可

教育委員会事務局 教育こども部 生涯学習課

秋 月 俊 也

田 口 和 枝



午後７時００分から午後８時３０分まで

島本町役場　地階　第四会議室

１　会長あいさつ

２　案件

（１）島本町青少年指導員協議会後期研修について（報告）・・・資料１
・

（２）
・

（３）令和４年度島本町青少年指導員協議会活動報告について・・・資料３
・

（４）地域における青少年の現状と課題について

・

（５）その他
・

・

・

・
・

・

・
・

・

・

第一小学校区から第四小学校区へ事業所が移転されているところがあり、本来、移転後の場所で
旗交換することが必要だがそれが出来なかった。。

令和５年度から「こども１１０番の家」運動の事務局が生涯学習課から教育推進課に変更になること
が、第３回「こども１１０番の家」運動推進会議で報告があった。

登下校を一元化することから教育推進課で「安全ボランティア」と「こども１１０番の家」運動の事務
をするようになる。（事務局）

子ども安全・育成部会は令和５年度から予算がなくなる。

２月２８日（火）に開催された第３回「こども１１０番の家」運動推進会議の中で、旗交換の結果が報
告された。今回は青少年指導員が関わることはあまりなかった。

第一小学校区で駆け込み事案があった。

大阪府青少年指導員連絡協議会第２回研修会について(報告)・・・資料２

事務局より説明する。特に意見なし。

特になし

令和４年度　第１０回島本町青少年指導員協議会
日時： 令和５年３月２８日（火）

会場：

講師：ＮＩＴ情報技術推進ネットワーク株式会社　篠原　嘉一氏
演題：スマホやネットに潜む危険～子ども達のネット利用の現状～

ざっくりした全体的なものではなく、具体的な内容であったのが良かった。これが全部という話でな
く勉強になると思った。青少年健全育成大会で話してもらうとかどうか。

令和５年度の島本町いきいき・ふれあい教育事業実行委員会へは２名選出から１名選出に変更に
なった。
令和４年度は事業部会１名・子ども安全・育成部会１名であったが、令和５年度は子ども安全・育
成部会１名になる。

子ども安全・育成部会は夜に会議があり、合同夜間パトロール・交通安全指導・携帯の研修会など
をする。

島本町いきいき・ふれあい教育事業実行委員会は島本町青少年指導員協議会から新矢指導員
を選出する。

事務局より説明する。特に意見なし。

これまで聞いたことのあるスマホやネットの講習会の中で最も面白かった。私達だけ聞くのはもった
いと思った。



・

・

・

・

次回開催日 ４月２５日（火）　午後７時００分から

令和５年度第１回定例会は４月２５日（火）の午後７時から役場地階第五会議室を予定している。

今までの「こども１１０番の家」運動の書類関係や旗についても教育推進課所管に変更される。（事
務局）

出席者

青少年
指導員

花田 久保 桺 田口

吉﨑 中川 新矢
指導員 指導員 指導員 指導員 指導員

生涯
学習課

安藤 岡本
次長 主査

浦部

青少年指導員の任期替えの件について、最初に個々に事務局と話をしたが、話した内容によっ
て、聞いた人、聞いていない人と様々だったので、もう一度話を聞いた内容の確認したい。

春名
会長

配付している令和５年４月１日付け施行する島本町青少年指導員設置要綱に沿って説明する。
（事務局）

副会長
秋月

副会長 指導員 指導員


